
 

 

INDICAÇÃO Nº 12/2021 

 

Senhora Prefeita: 

A Vereadora que esta subscreve, indica à Administração Municipal, 

juntamente a Secretaria de Obras e Serviços Públicos que verifique a 

possibilidade de reabrir a Quadra Poliesportiva “Cici Cantarino”. 

JUSTIFICATIVA: 

 Considerando que atualmente o Município não editou decreto, assim 

entendemos não estarmos enquadrados em nenhuma situação delicada ou 

emergencial em relação à Pandemia da Covid-19. Segundo os boletins 

publicados pela Secretaria Municipal de Saúde, em seu site. 

 Considerando ainda que nossos jovens estão utilizando a Praça de 

Alimentação do jardim para à prática esportiva. 

 Considerando também que todos os mercados, bares, restaurantes e 

afins estão liberados para o normal funcionamento, recebendo a comunidade 

e visitantes em geral.  

 E por fim, a prática esportiva dentro da área do jardim, certamente 

danifica as flores, árvores de pequeno, devendo a mesma ser evitada em tal 

local.               

 Na expectativa do atendimento, subscrevo-me. 

 

Sala das Sessões, 25 de maio de 2021. 

  

Andréia Guilarducci Toledo 

   Vereadora 

 



 

 


